
 

 

ATA Nº 639 

Aos vinte e seis dias do mês de setembro  de 2018, a Câmara de Vereadores, localizada no prédio do Centro 

Cultural, reuniu-se em Sessão Ordinária, sob a Presidência do Vereador Sidinei Rossetto e secretariada pelo 

Vereador Ivonei Zanetti, segundo secretário, em virtude da licença da primeira secretária Zilda M. Z. Castoldi.  

Contou com a presença dos Vereadores  Clovis Batistella e  Odemar Antônio Soletti, Silvio João Balista e as 

Vereadoras Elaine Moreira do Amaral, Marcia Regina Balista, Beloni Terezinha Martins Dal Mora e Ivanete 

Fátima Garbossa Castoldi que assumiu por trinta dias no lugar da Vereador Zilda Maria Zandoná Castoldi. O 

Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos da presente Sessão e na sequência solicitou a colega Ivonei 

para que motivasse uma oração. Em seguida solicitou a Assessora Jurídica que efetuasse a LEITURA DA 

MATÉRIA, que constou dos seguintes documentos: ATA Nº 638 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 12 

DE SETEMBRO    DE 2018; PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 04 DE 19 DE SETEMBRO DE 

2018, APROVA AS CONTAS DE GOVERNO DO SENHOR ALEXANDRE ELIAS NICOLA, PREFEITO 

MUNICIPAL DE BARRA FUNDA, RELATIVO AO EXERCÍCIO DE 2016; INDICAÇÃO Nº 44/2018, DE 

AUTORIA DA BANCADA DO PDT; INDICAÇÃO Nº 45/2018, DE AUTORIA DA BANCADA DO PDT; 

INDICAÇÃO Nº 46/2018, DE AUTORIA DA BANCADA DO PDT; MOÇÃO DE PESAR Nº 20/2018, DE 

AUTORIA DE TODOS OS VEREADORES; MOÇÃO DE PESAR Nº 21/2018, DE AUTORIA DE TODOS 

OS VEREADORES; PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 024 DE 30 DE AGOSTO DE 2018, DISPÕE 

SOBRE AS DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2019. Em 

seguida o Senhor Presidente passou ao GRANDE EXPEDIENTE: A primeira oradora inscrita  é a Vereadora 

ELAINE MOREIRA DO AMARAL, que saudou a todos e comentou a respeito da indicação nº 46 de 

autoria da Bancada do PDT, falou que é de grande importância e  disse já ter conversado com o Prefeito 

Marcos para construir uma praça no loteamento Balista, onde o mesmo está crescendo e tem muitas crianças. 

Colocou-se favorável as demais indicações e projetos. A segunda oradora inscrita é a Vereadora BELONI 

TEREZINHA MARTINS DAL MORA, que saudou a todos os presentes e colocou-se favorável aos 

projetos enviados a essa casa, pois são de extrema importância para o bom  andamento do trabalho 

desenvolvido no município. Sobre a indicação de número 45 de autoria da bancada do PDT para ampliar a 

canalização das águas pluviais na Rua Santa Lúcia até ao acesso a propriedade de Cleri Pasqualotto. Disse que 

nesse trecho tem a canalização até uma altura e junto com as águas pluviais descem detritos que causam mau 

cheiro, principalmente no verão. Também reportou-se a respeito da indicação número 44 de autoria da 

Bancada do PDT para instalação de sinalização de limite de velocidade na estrada que dá acesso ao Santo 

Antonio Agusso, devido a existirem casas ao lado da estrada e onde tem crianças pequenas que lá residem e os 

pais passam a maior parte do tempo no trabalho. É fundamental que se tomem precauções. Espera a 

compreensão do poder Executivo. A terceira oradora inscrita é a Vereadora  MARCIA REGINA 

BALISTA, que saudou a todos os presentes e colocou-se favorável aos projetos que estão tramitando na 

Câmara. Sobre a indicação número 46 de autoria da Bancada do PDT que solicita a arborização e a construção 

de uma praça no loteamento João Balista onde o proprietário já deixou dois terrenos, um para área verde e 

outro terreno para construção de uma praça, para que os futuros moradores tenham uma área de lazer. Sabe-se 

que  a tendência é de crescimento nesse local, onde os proprietários desses terrenos construirão suas 

residências. Pediu que seja estudada a possibilidade de construir e arborizar essa área, pois cabe ao Poder 

Público a construção da mesma.  O quarto orador inscrito é o Vereador SIDINEI ROSSETTO, que saudou a  



 

 

 

presença de todos especialmente ao Professor José, que foi Vereador e Presidente dessa Casa e comentou que 

pela manhã esteve participando de uma reunião organizada pela Emater local para elencar as prioridades para 

o ano de 2019. Disse que várias entidades participaram e  que uma das preocupações é o êxodo rural. Muitas 

famílias estão abandonando o interior e indo morar na cidade. Sabe-se que chegando na cidade a realidade é 

bem diferente do que se imagina. Disse que essa preocupação não é só de nosso município,  mas de toda nossa 

região.  Parabenizou as equipes do Master e Super Master de nosso município pela conquista dos títulos de 

campeão no campeonato regional de futsal. Comentou que no próximo dia 07 de outubro acontecem as 

eleições estaduais e federais. Disse que a política passa por um momento muito difícil mas pediu que na hora 

de votar que todos escolham bem seus representantes que vão nos representar por quatro anos. Parabenizou a 

Administração Municipal, o CTG Reponte da Tradição, as Secretarias de Educação e Obras e toda a 

comunidade escolar pela participação na Semana Farroupilha. Foi um evento muito bem organizado e que 

contou com um grande número de pessoas. O Município está de parabéns. O quinto orador inscrito é o 

Vereador SILVIO JOÃO BALISTA, que saudou a presença de todos e  agradeceu ao Contador André 

Bonoldi pelas explanações referente ao Relatório Resumido da Execução Orçamentária, a apresentação das 

metas fiscais do quarto bimestre do exercício de 2018, saneando as duvidas e mostrando os números da 

atualidade em nosso município. Sobre a indicação número 45 que trata da canalização da Rua Santa Lúcia,  

colocou-se favorável. Disse que por trabalhar na Secretaria de Obras sabe que no  ano passado já foi colocado 

aproximadamente 30 metros de tubos e que em virtude de que nos próximos meses iniciará a construção do 

Cemitério Municipal entende que é de grande valia que se faça a canalização de todo o trecho, bem como se 

puder avançar até o local onde será construído o  Cemitério será de grande valia. Vê como uma necessidade  e 

já  foi iniciado o ano passado e com certeza será feito esse trabalho, bem como  a canalização do final das ruas 

no Bairro Navegantes entre a residência de Orlando Rama e proximidades da residência de  Nene Picolo, onde 

também tem uma parte da canalização que está incompleta á anos. Disse que já fez esse pedido pessoalmente 

ao Prefeito e disse que tem certeza que em poucos dias será resolvida essa situação também.   Sobre a 

indicação número 46, disse que já havia conversado com o Prefeito e que não só arborizar na área do 

Loteamento Balista no Bairro Aparecida, mas também estudar a possibilidade de construir  uma quadra de 

areia, em um dos dois terrenos, pois ali sabemos que tem muitas crianças,  muitos jovens e muitos adultos que 

irão desfrutar dessa quadra para fazer exercícios no final da tarde e enfim quando cada um tem o seu tempo 

para praticar esportes e exercícios para melhorar sua saúde. Falou também que no dia 19 esteve participando 

das comemorações do dia do gaúcho em frente a Prefeitura, uma grande concentração da população que foi 

premiada com grandes apresentações. Uma noite muito bonita, e gostaria de agradecer pela presença de todos, 

bem como parabenizar ao CTG Reponte da Tradição, as Escolas envolvidas, as invernadas que se 

apresentaram. Parabéns a todos os envolvidos. Comentou que no final de semana esteve visitando a obra que 

está sendo construída que é a canalização na Sanga Carijo, na ligação entre Carijo e Cabrito, onde a empresa 

que venceu a licitação está trabalhando a todo o vapor. Já estão colocando as galerias e vê que em breve 

teremos  a solução de um problema antigo, pois a ponte existente não dava vencimento suficiente quando dava 

grandes chuvas. Com a colocação de duas galerias, simultâneas uma ao lado da outra, certamente esse 

problema ficará resolvido e também vai ser erguida a estrada e vê que as comunidades ficarão bem servidas 

para escoarem sua produção. O sexto orador inscrito é o Vereador CLOVIS BATISTELLA, que saudou a  



 

 

 

presença de todos e disse que iria falar sobre a galeria que esta sendo construída em Linha Carijo, mas o 

colega Silvio já o fez. Mas, falou que sem sombra de dúvidas é uma bela obra. Uma obra esperada há muitos 

anos. Nesse local trafegam máquinas pesadas e caminhões. A comunidade ficou muito contente e está muito 

agradecida por isso. Disse que esteve conversando com o Prefeito Marcos a respeito do Sim, Sistema de 

inspeção municipal, para saber como estava isso e para sua alegria o prefeito lhe disse que já está tudo 

liberado, já está em funcionamento. Isso o deixa satisfeito. É um pleito antigo que vinha brigando para isso e 

com isso tem certeza que muitos de nossos jovens que saem da agricultura podem se manter lá. Se algum 

deles tiver pouca área de terras e não quiser partir para área do grão,  quem sabem uma agroindústria vai 

ajudar em muito e as já existentes, com certeza estão vibrando com isso. Não havendo mais oradores a se 

manifestar o  Senhor Presidente passou a ORDEM DO DIA: ATA Nº 638 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO 

DIA 12 DE SETEMBRO   DE 2018. Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. PROJETO DE 

DECRETO LEGISLATIVO Nº 04 DE 19 DE SETEMBRO DE 2018, APROVA AS CONTAS DE 

GOVERNO DO SENHOR ALEXANDRE ELIAS NICOLA, PREFEITO MUNICIPAL DE BARRA 

FUNDA, RELATIVO AO EXERCÍCIO DE 2016. Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. 

PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 024 DE 30 DE AGOSTO DE 2018, DISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES 

ORÇAMENTÁRIAS PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2019. Em discussão. Em votação. Aprovado 

por unanimidade. As indicações  e  as moções de pesar  foram consideradas aprovadas. Não havendo mais 

matérias para apreciar o Senhor Presidente  agradeceu a presença de todos e convidou para a próxima Sessão 

Ordinária que será realizada no dia 10 de outubro      de 2018, às 18h30min.  Estão encerrados os trabalhos da 

presente Sessão Ordinária.  


